



UNESCO Schulcamp Kloster Lorsch

Besuch des UNESCO Schulcamps
durch die KlassensprecherInnen der Textorschule
05. - 07. Juni 2023



- UNESCO Schulen zeichnen sich durch die Verankerung der Ziele und Werte der UNESCO im Schulleitbild aus
 - Einsatz für den Frieden
 - Weltoffenheit
 - Nachhaltige Entwicklung
- Textorschule als einzige Grundschule Hessens nimmt hier eine „Leuchtturmfunktion“ wahr
- Alle zwei Jahre werden bedeutsame historische Stätten im Rahmen eines Schulcamps besucht
- Besuch der diesjährigen Stätte „Kloster Lorsch“ wurde begleitet von vielfältigen Workshops um das Konsumverhalten
- Textor-Schulkinder zeigten sich von dem vielfältigen Programm begeistert



Ankommen in der Jugendherberge

Gespannte Vorfreude auf die kommenden Tage, die Workshops, das Treffen mit SchülerInnen anderer Schulen und gemeinsame Veranstaltungen.



Stadtrallye in Worms

„Genau hier ist unsere Herberge“ zeigen die Schulkinder auf dem Relief.

Stadterkundung Worms, es gibt soviel zu entdecken.



Wormser Elle

Zwei Eisenklammern in der Stadtmauer. Was bedeuten sie?

Lange vor Zollstock und elektronischer Abstandsmessung wurde bereits genau gemessen. Hierzu dient die Wormser Elle.

Erstaunen bei den Schulkinder, wie präzise und zweifelsfrei man schon vor langer Zeit Abmessungen definieren konnte.



Weitere Impressionen der
Exkursion zum Kloster Lorsch



Weitere Impressionen der
Exkursion zum Kloster Lorsch



Weitere Impressionen der
Exkursion zum Kloster Lorsch



Weitere Impressionen der
Exkursion zum Kloster Lorsch



Weitere Impressionen der
Exkursion zum Kloster Lorsch



Weitere Impressionen der
Exkursion zum Kloster Lorsch



Weitere Impressionen der
Exkursion zum Kloster Lorsch



Weitere Impressionen der
Exkursion zum Kloster Lorsch



Weitere Impressionen der
Exkursion zum Kloster Lorsch



Weitere Impressionen der
Exkursion zum Kloster Lorsch



Weitere Impressionen der
Exkursion zum Kloster Lorsch



Weitere Impressionen der
Exkursion zum Kloster Lorsch



Berichte und Feedbacks der SchülerInnen

UNESCO
SCHULCAMP
WORMS
UND
LORSCH

05.06.2023
BIS
07.06.2023

FAS

TAG EINS
Das haben wir heute gemacht: eine Route durch Worms, Storkloster.
Das haben ich heute gelernt: Etwas über die Wormser Geschichte.
Das hat mir am besten gefallen: Souvenir einkaufen.
Das haben wir heute gesehen: Den Dom, Das Luther Denkmal und den jüdischen Friedhof.

TAG ZWEI
Das haben wir heute gemacht: Wir sind zum Kloster Lorsch gefahren.
Das habe ich heute gelernt: etwas über das Kloster Lorsch.
Das hat mir am besten gefallen: hederbeutel brauen.
Das haben wir heute gesehen: Das Kloster Worsch.

TAG 3
Das haben wir heute gemacht: Wir sind nach Frankfurt zurückgefahren.
Das habe ich heute gelernt: Das ein UNESCO Schulkamp Sparsmacher.
Das hat mir am besten gefallen: Das Bahn fahren.
Das haben wir heute gesehen: einen Zug.



Berichte und Feedbacks der SchülerInnen

Schulcamp in Worms und Lorsch.



05.06.23-07.06.23

Clara 4a

Tag 1.

Das haben wir heute gemacht:
Wir sind nach Worms gefahren, haben in der Jugendherberge eingeschlecht und haben eine coole und interessante Stadtrallye gemacht. Wir waren auf einem wunderschönen Friedhof und haben noch vieles gesehen.

Das habe ich heute gelernt:
Martin Luthers Verweigerung den wiedertäufer seinen Schindeln.

Das hat mir am besten gefallen:
Mir hat die Stadtrallye am besten gefallen.

Tag 2.

Das haben wir heute gemacht:
Wir sind mit der Bahn nach Lorsch gefahren. Wir sind dann mit unbear eine Fittelsunde zum Kloster Lorsch gefahren. Dort haben wir eine Führung von Anna bekommen (das ist eine der Schwestern). Nach der Führung haben wir einen Jochhoop gemacht und haben wir einen Leserkreis gemacht mit einem Spiel dazu.

Das habe ich gelernt:
Ein Grad aus dem Mittelalter ein Loch hat damit der Mensch das in der verlesen kann, die mit Hilfe der Knadelstichen.

Das hat mir am besten gefallen:
Der Jochhoop hat mir am besten gefallen. Der hat nämlich sehr viel Spaß gemacht.

Tag 3

Das haben wir heute gemacht:
Wir sind abgerollt und sind dann zum Frühstück gegangen. Danach haben wir unsere Sachen gepackt und unsere Betten abgezogen. Wir sind dann mit dem Zug nach Hause gefahren.

Das haben wir heute gelernt:
Die Deutsche Bahn verspätet sich oft.

Das hat mir am besten gefallen:
Mir hat die Zugfahrt am besten gefallen.



Berichte und Feedbacks der SchülerInnen

Uhm 5.6 bis 7.5.23

Schulcamp in Lorsch & Worms



= Tag 1 =

Das haben wir heute gemacht:
Wir haben eine tolle Stadtkalze durch Worms gemacht. Ich habe zum ersten Mal einen jüdischen Friedhof gesehen.

Das habe ich gelernt: Ich habe vorher nicht gewusst, dass Martin Luther auch Mal in Worms war. Ich habe sehr viel über Nationalsozialismus gelernt.

Das hat mir am besten gefallen:
Am besten hat mir gefallen, dass wir auf einem jüdischen Friedhof waren, da ich mich sehr dafür interessiere.



= Tag 2 =

Das haben wir heute gemacht:
Wir sind mit der Bahn nach Lorsch gefahren und durften eine kleine Führung durch das Kloster machen.

Das habe ich gelernt: Ich habe gelernt, dass z.B. ein Grab aus dem Mittelalter ein Loch hat, damit die kleine Krabbeltierchen dort reinlaufen können und das Fleisch dann von den Knochen frisst.

Das hat mir gefallen:
Am besten hat mir gefallen, dass wir das Museum für den Mittelalter besuchen durften.

= Tag 3 =

Das haben wir heute gemacht:
Wir haben gefrühstückt und danach sind wir mit dem Zug nach Hause gefahren.

Das habe ich gelernt: Ich habe gelernt, dass es wichtig ist, zusammen zu arbeiten zu können.

Das hat mir gefallen:
Mir hat das Abschiedsfest gefallen.





Berichte und Feedbacks der SchülerInnen



Schulcamp

Lorch + Worms

5. - 7. Juni 2023

Tag 1

Das haben wir heute gemacht: Als wir heute verspätet in Worms ankamen haben wir erstmal eine Stadtrallye gemacht. Später sind wir noch zu einem Kloster gegangen. Wir haben den Oom, den Jüdischen Friedhof... gesehen.

Das habe ich gelernt: Ich habe gelernt dass man auf dem Jüdischen Friedhof eine Kippa tragen muss.

Das hat mir am besten gefallen: Mir hat am besten gefallen dass wir auf dem Jüdischen Friedhof waren.

Tag 2

Das haben wir heute gemacht: Heute sind wir nach dem Frühstück zum Kloster durch gefahren. Dort hat haben wir eine Führung bekommen und haben einen Workshop gemacht. Am Abend haben wir eine Disco gemacht. Das war sehr witzig.

Das habe ich heute gelernt: Ich habe gelernt das früher die deutsche Küche zum Braumachen benutzt haben.

Das hat mir am besten gefallen: Mir hat die Disco am Abend am besten gefallen.

Tag 3

Das haben wir heute gemacht: Als wir heute morgen aufgestanden sind mussten wir alle Zimmer aufräumen und wir gingen zur Frühstückstisch. Später sind wir mit der Bus zum Zug gegangen und sind wieder zur Schule.

Das habe ich heute gelernt: Ich habe heute gelernt das man zusammen schnell aufräumen kann.

Das hat mir am besten gefallen: Mir hat am besten die Rückfahrt am besten gefallen.



So ein tolles Schulcamp!

Die TEXTOR-Schule sagt

Herzlichen Dank

dem Koordinator des UNESCO Schulcamp, Herrn Dr. Johannes Salzig vom
Gustav-Stresemann-Gymnasium, Bad Wildungen.